



**3 Pièces**

**64 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6896**

**1 180 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CANNES BANANE En plein cœur du centre ville de Cannes, au sein d'une résidence sécurisée de bon standing avec ascenseur et situé en étage élevé ( avant dernier ) pour ce magnifique appartement de réception de type 3 pièces d'environ 65m<sup>2</sup> . Terrasse de 14m<sup>2</sup> offrant une vue dégagée dominante. L'appartement, moderne, a été entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité. Séjour de plus de 30m<sup>2</sup> et deux chambres en suite. Vendu avec un parking privé et une cave. Bien proposé par Alexandre GUIGUI EI, agent commercial (RSAC 834810822)

CANNES BANANE In the heart of downtown Cannes, in a secure, luxury residence with elevator and located on a high floor (second to last) for this magnificent 2 bedrooms apartment of approx. 65 sqm. Terrace of 14 sqm offering a dominant unobstructed view. The modern apartment has been entirely renovated with high-quality materials. Living room of over 30 sqm and two en suite bedrooms. Sold with private parking and cellar.

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

